



## **Carrera EVOLUTION bringt Rennspaß für Neueinsteiger und Profis**

**Salzburg, 01. Februar 2023** – Carrera EVOLUTION holt auch in diesem Jahr rasante Rennduelle für Anfänger und Profis ins heimische Wohnzimmer. Der spannende Wettkampf an der Autorennbahn kann an das eigene Niveau angepasst werden: dank Advanced- und Beginner-Modus können Fahrer die Geschwindigkeit der Fahrzeuge selbst einstellen. So ist Rennspaß für Neulinge wie für Handregler-Profis garantiert. Die Carrera EVOLUTION Fahrzeuge im Maßstab 1:32 beeindrucken mit Front- und Heckbeleuchtung auf der analogen Rennstrecke. Die elektronischen Handregler garantieren eine präzise Geschwindigkeitssteuerung. Mit traumhaften Lizenzen von Audi, BMW, Mercedes und vielen weiteren internationalen Marken wie Chevrolet, Lamborghini oder Ford findet jeder Automobil-Fan garantiert seinen Favoriten, aber auch Videospiele-Fans können dank Mario Kart™ Lizenz ihre liebsten Helden auf der Autorennbahn durch die Kurve lenken.

Im Carrera EVOLUTION „Flames and Fame“ Set geht es heiß her! Der Zweikampf an der Autorennbahn wird angeführt vom auffälligen Mercedes-AMG GT3 Evo „Sunenergy1 Racing, No.75“ mit dem heißen Flammen-Aufdruck auf der Motorhaube. Sein Gegner ist der schicke KTM X-BOW GTX „Marek Rybníček, No.104“ im weiß-blau-roten Lack. Fahrer Marek Rybníček nahm mit diesem Fahrzeug an Bergrennen, wie dem Ecce-Homo Sternberk, teil. Die Fahrzeuge, ausgestattet mit Front- und Heckbeleuchtung, können im Beginner- oder Advanced-Modus gefahren werden. Alle großen und kleinen Rennfahrer ab 8 Jahren können auf der 5,3 Meter langen Evolution Autorennbahn zeigen, wer den Handregler auf dem anspruchsvollen Kurs am besten im Griff hat und den Sieg verdient!

Vollwertige Tourenwagen-Action auf der Autorennbahn! Im heimischen Wohnzimmer startet das Duell der DTM Fahrer im Carrera EVOLUTION „DTM Driver Fever“ Set! An den Start geht Maximilian Götz mit seinem pink-blauen Mercedes-AMG GT3 Evo mit der Nummer 1 von Team „WINWARD Racing“. Sein Gegenstück ist der blaue Audi R8 LMS GT3 evo II mit der Nummer 7, der von dem früheren GT3-Champion Ricardo Feller für das Team „ABT Sportsline“ gelenkt wird. Die Fahrzeuge machen einiges her und überwinden, dank präziser Geschwindigkeitssteuerung, die kurvenreiche Strecke der 6,3 Meter langen Rennstrecke! Die Fahrzeuge mit Front- und Heckbeleuchtung können im Beginner- oder Advanced-Modus gefahren werden und bieten so jedem den passenden Einstieg in das Hobby Slotracing.

Weitere Informationen zu allen Rennbahnen finden Sie unter [www.carrera-toys.com/de](http://www.carrera-toys.com/de).

### **Über Carrera Toys GmbH**

Die Carrera Toys GmbH ist ein weltweit führender Spielwarenhersteller mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt weltweit eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Weiters gehört die Schildkröt Puppenmanufaktur zum Firmenverband. Weitere Informationen über Carrera und Carrera RC finden Sie unter [carrera-toys.com](http://carrera-toys.com).

### **Pressekontakt**

SWORDFISH PR

Ariane Poschner / Richard Botsch

Tel: +49 (0) 89 961 6084-12

Mail: [ariane@swordfish-pr.de](mailto:ariane@swordfish-pr.de)

Mail: [richard@swordfish-pr.de](mailto:richard@swordfish-pr.de)